



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

CDMX podría volver a Semáforo Rojo

La noche de este domingo, la Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, informó que ante el incremento en el número de contagios y ocupación de camas de hospital producto de la falta de uso de cubrebocas y de no seguir las medidas sanitarias, la CDMX podría regresar a Semáforo Rojo, por lo que instó a los comercios de todo tipo, incluyendo Talleres Mecánicos y Refaccionarias, a extremar precauciones para evitar la propagación de la enfermedad.



Precio del Diésel golpea a los transportistas

Además de la pandemia por COVID-19, transportistas también enfrentan el alza en el precio de las gasolinas, indicó el delegado de la Asociación Mexicana de Organizaciones de Transportistas A.C. (AMOTAC), Aldo Romero Lezama. Mencionó que poco a poco, se está regresando al precio que tenían antes de la pandemia, luego de que tuvieron una baja significativa por la guerra de precios que se desató entre Rusia y Arabia Saudita. Ahora, aunado a ello se resiente la falta de trabajo, a pesar de que el transporte de carga sigue laborando, aunque en menor medida, ya que lo hacen a un 70 por ciento de lo que venían haciendo antes de la pandemia.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

KIA y Rafa Nadal amplían cinco años su acuerdo de patrocinio

KIA Motors Corporation, el principal patrocinador del Abierto de Australia, anunció una renovación de patrocinio por cinco años con el gran jugador de tenis Rafael Nadal a través de una sesión de entrenamiento global en vivo en su página oficial de Facebook. La transmisión les dio a los fanáticos del tenista la oportunidad de ayudar a Nadal a volver a estar en forma, mientras se prepara para su regreso a la cancha.

Audi inicia producción de Q5 en Puebla

La planta Audi México es la más joven y una de las más modernas del Grupo Audi a nivel mundial. Desde su inauguración, la fábrica en San José Chiapa ha demostrado gran flexibilidad para desarrollarse constantemente. Fue la primera planta de autos premium instalada en México y, posteriormente, presentó el primer auto híbrido enchufable producido en el país. Ahora, Audi México anuncia el inicio de la producción de un actualizado Audi Q5, recientemente presentado en Ingolstadt, que empezará su venta en diciembre del 2020 en el mercado mexicano.

Jaguar y Land Rover desarrollan pantalla táctil antibacterias

La nueva pantalla táctil con tecnología contactless desarrollada por Jaguar Land Rover en conjunto con la Universidad de Cambridge permitirá a los conductores mantener la vista en la carretera y reducirá la propagación de bacterias y virus en un mundo tras el COVID-19. La pantalla usa comandos de voz para evitar tener contacto con los dedos.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

México segundo país con mayor cantidad de contagios y fallecidos por COVID-19 en América Latina

México supera a Perú en la lista de países con más casos de coronavirus luego de actualizar la cifra de contagios por la enfermedad y alcanzar el monto de 390,516 en todo el país, además de 43,680 fallecimientos, para ser el segundo país de Latinoamérica más afectado en ambos rubros, por debajo de Brasil.

Pemex suma 896 fallecidos por COVID-19

Petróleos Mexicanos (Pemex) dio a conocer que ya son 896 los muertos por coronavirus COVID-19 entre sus derechohabientes; 245 defunciones se han dado entre sus trabajadores en activo.

Sinaloa

Protección Civil vigila las playas de Mazatlán

En Mazatlán, Sinaloa, personal de Protección Civil recorre las playas para entregar información sobre medidas de prevención a los turistas. El estado registra 12,336 casos confirmados y 2,045 defunciones.

Chihuahua

Muere Secretario de Salud de Chihuahua por COVID-19

El Secretario de Salud del Estado de Chihuahua, Jesús Enrique Grajeda, falleció este domingo 26 de julio a los 73 años de edad, a causa de complicaciones por coronavirus COVID-19. Descanse en paz.

Estado de México

Urge gobierno estatal a extremar precauciones en transporte público

Con la reanudación de ciertos negocios y actividades, distintas entidades, como el Estado de México, han prevenido a su población sobre el riesgo de contagio de coronavirus en el transporte público con ilustraciones sobre lo que se tiene que hacer para reducir el riesgo si es que se tiene que salir de casa. Es indispensable llevar en todo momento el cubrebocas y utilizar gel desinfectante antes y después de usar el transporte.

Estos son los estados con mayor cantidad de contagio por COVID-19 en México

ESTADO	CASOS	FALLECIDOS
CDMX	68,220	8,647
Estado de México	49,557	6,108
Veracruz	18,687	2,489
Puebla	18,420	2,197
Guanajuato	17,543	851

*Con información al cierre del 26 de julio de 2020



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA